
COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE TENNIS CLUB 
DE SEMOY - 9 janvier 2025 à 18h30 

 
 
Membres du bureau présent(e)s : 
Dominique PASQUET 
Vincent FEYDRI 
Denis LAVIE 
Benoit MARCAULT 
Patrice BASNIER 
Frédéric MURJAS 
 
Membres du bureau excusés : 
Aubin FEYDRI 
Fabrice LE CARLUER 
 
Invités présents : 
Monsieur Le Maire Laurent BAUDE  
Membres de la mairie : Madame BLANC  
Membres de l’OMS : Hubert Godard et Sylvie DESPEZELLE 
 
Invités excusés : 
Rabah LOUCIF 
Alain MICHAUD Vérificateur 
Virginie FORHRAN. Professeur D.E 
 
Décompte des voix pour les votes : 17 membres du club présents (dont 6 membres du bureau) 
et 7 représentés soit un total de 24 voix. 

 
ORDRE DU JOUR 

 Mot du Président et rapport d’activités de l’exercice 2023 / 2024 
 Rapport financier 2023 / 2024 et approbation des comptes (vote de l’assemblée) 
 Modification du barème de cotisation 2025 / 2026 (vote de l’assemblée) 
 Présentation du budget 2024 / 2025 (vote de l’assemblée) 
 Prévisionnelle des activités 2024 / 2025 (vote de l’assemblée) 
 Mise en place d’un nouveau règlement intérieur (vote de l’assemblée) 
 Projet avec la mairie 
 Intervenant Mairie 
 Renouvellement membre du bureau 
 Questions diverses 
 Clôture de l’assemblée générale par un pot de l’amitié 



MOT DU PRESIDENT ET RAPPORT D’ACTIVITES DE L’EXERCICE 2023 / 2024 

 
Au 08/01/2025, nette augmentation du nombre d’inscrits malgré le départ d’une trentaine 
d’adhérents de 2024 (généralement des jeunes : déménagement, études, …). 
Pour autant, on note 50 % de féminines en plus (39 vs 26) et 25% de jeunes en plus (45 
vs 36).  
Le nombre d’inscrits en école de tennis augmente également et atteint 105 pour 2025. De 
ce fait, les terrains sont très occupés : lundi, mardi et vendredi soirs et samedi matin. 
 

 



Au fil des différents championnats, les résultats sont globalement bons chez les hommes 
et les femmes. En effet, hormis 2 équipes qui descendent de divisions, 9 équipes se 
maintiennent et 4 montent dont 1 en pré-régional.  
 

 
De bons résultats également chez les plus jeunes avec 1 équipe qui monte de division. 
 

 
Le pôle a été créé pour des jeunes, voire très jeunes, afin qu’ils bénéficient de 1 heure 
d’enseignement en plus de l’écolde de tennis. 
Cette heure supplémentaire est financée par la Société TOUTJOLI domiciliée à Fleury les 
Aubrais dans le cadre d’une convention de mécénat avec le TC Semoy. 



 
Bonne participation des enfants aux PGT organisés par Virginie FOHRAN et Vincent 
FEYDRI. 
 

 
Chaque semaine ; une dizaine de personnes de la Fondation Anaïs souffrant d’handicap 
participent à un entrainement sur les installations du club, encadrées par Virginie 
FOHRAN. 
 



 
Le 27 mai 2024, 15 personnes ont passé leur journée à Roland Garros. 
 

 
En janvier 2024, des galettes ont été partagées entre adhérents 
Le 25 mars 2024, 25 personnes ont joué au bowling de Saran et se sont retrouvées pour 
diner. 



 
A la suite du dernier entrainement de 2024, des goûters et pots ont été organisés par les 
différents groupes. 
 
Le TC Semoy participe également au financement, avec la mairie de Semoy, à 
l’enseignement du tennis auprès de l’école primaire. 7 classes en ont bénéficié en 2024 
encadrées par notre professeure D.E Virginie FOHRAN. 
 
 
Un tournoi interclub a été organisé sur le 1er semestre 2024 avec 4 autres clubs pour 69 
participants et participantes. Les finales femmes et hommes ont eu lieu le 23 juin 2024 et 
ont été suivies par un verre de l’amitié. 
 



RAPPORT FINANCIER 2023 / 2024 ET APPROBATION DES COMPTES  

 
Les comptes ont été vérifiés et approuvés par un vérificateur externe au TC Semoy comme 
prévu dans les statuts du club. 
 Vote POUR à l’unamité du compte de résultats et vote du renouvellement du vérificateur à 
l’unanimité 
 
MODIFICATION DU BAREME DE COTISATION 2025 / 2026 
Il est proposé la suppression de la remise de 5€ sur la licence pour celles et ceux qui suivent 
des cours et de la notion de résident Semoy ou non, soit un barème simplifié : 
 
 ADULTES = 60 € 
 JEUNES (< 18 ans) = 45 €  
 COURS 150 € et 10% de réduction à partir du deuxième enfant 

 
 Vote POUR à l’unanimité 



PRESENTATION DU BUDGET 2024 / 2025 
 

 
 
PREVISIONNEL DES ACTIVITES 2024 / 2025 
Les mêmes activités que l’an passé sont prévues dont école de tennis / Pole Ivan, compétitions 
et évènements loisirs/animations. Le bureau verra pour organiser une journée ou soirée Padel 
et un tournoi de double mixte. 
De plus, la convention de partenariat entre le club et l’organisation de l’Open d’Orléans se 
poursuit et des places seront proposées aux adhérents. 
 
MISE EN PLACE D’UN NOUVEAU REGLEMENT INTERIEUR 
Voir document communiqué à tous les adhérents par mail avec la convocation à la présente 
AG. 
 Vote CONTRE 4 Vote POUR 20. Le règlement intérieur est adopté. 
 
PROJETS AVEC LA MAIRIE 
Installation d’un club house sollicité auprès de la mairie début janvier 2024 et aucune réponse 
de la mairie depuis cette date. 
Demande d’installation de bancs au niveau des courts extérieurs et aucune réponse de la 
mairie depuis cette date. 
 
INTERVENANT MAIRIE 
Laurent BAUDE, Maire de Semoy. 
Remerciements du maire pour les jeunes et pour les bénévoles. 
Le projet d’installation d’un club house a été abordé en bureau municipal et, compte tenu des 
contraintes finanières de la mairie, il a été écarté. Le Maire renvoie à l’utilisation du club 
house du gymnase de la valinière. 
Installation de troncs d’arbres comme bancs pour les courts extérieurs en mars 2025. 
Réparation du court d’extérieur au printemps 



RENOUVELLEMENT DE MEMBRES DU BUREAU 
Remplacement de Aubin FEYDRI comme responsable communications et animations par 
Hélène BOISSARD 
 
 Vote POUR de l’assemblée à l’unanimité 
 
De plus, Géraldine BOURGOIN est nommée comme référente féminine pour la Ligue 
 
QUESTIONS DIVERSES 
Quid de la convention d’utilisation des courts de la Ligue ? Le bureau adressera une demande 
par mail comme demandé par la mairie 
Eclairage néon très anciens. Quid du passage en Led ? Réponse de la mairie : « pas 
d’investissement prévus par la mairie » pour le moment 
 
Intervention du president de l’OMS qui remercie de la journée du sport 
 
 Approbation de l’AG à l’unanimité et clôture de l’AG à 20h15 
 
Por de l’amitié avec les participantes et participants. 


